

SANTANDER

Renfe instala fotos del ferrocarril en los trenes de Cercanías a Reinosa

La muestra, en blanco y negro, se remonta a épocas pasadas

15.11.2008 - DONATA BUSTAMANTE | SANTANDER

Renfe ha instalado en el interior de tres trenes de Cercanías del trayecto Santander-Reinosa una exposición ilustrativa del devenir del ferrocarril. Con ese objetivo se han seleccionado una serie de fotografías en blanco y negro que remontan a otras épocas y en las que puede contemplarse desde la primitiva estación de Santander hasta viejas locomotoras y el tren de Gandarillas a su paso por la plazuela de Pombo. Las imágenes, con un formato de 30 por 40 centímetros, han sido cedidas por la Asociación de Amigos del Ferrocarril (ADAF).

El director general de Transportes y de Telecomunicaciones del Gobierno cántabro, Marín Sánchez, y el responsable de las Cercanías de Renfe en Cantabria, Pedro Rodríguez, inauguraron ayer viernes esa muestra. Renfe quiere con esta iniciativa poner su grano de arena con motivo del 150 aniversario del ferrocarril Santander-Madrid, en coherencia con su estrategia de 'un tren en valores'.

Hoy llega un tren especial de la Asociación de Amigos de Azcoitia a visitar la exposición instalada en el Palacio de Exposiciones.



Marín Sánchez y Pedro Rodríguez. / CELEDONIO